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Cette étude examine la couverture journalistique des musées dans la presse écrite de 2008. 
Cela nous permet simultanément d’étudier deux systèmes qui, de façons similaires, 
traversent des phases de mutations profondes depuis les années 1980. De nos analyses 
inductives de 571 articles de journaux, nous comprenons que les journalistes semblent 
effectuer la couverture de quatre grandes thématiques. Alors que certains articles présentent 
des chiffres liés à la fréquentation des musées et à leurs budgets, d’autres vont aborder des 
éléments de gestion organisationnelle ou vont réitérer la valeur symbolique et sociale des 
musées. Finalement, certains mettront en évidence le caractère extraordinaire des offres 
présentées dans les musées. Ces résultats nous permettent de conclure que l’inscription des 
musées à l’agenda médiatique dépend de leur capacité à générer des éléments d’actualité 
remarquables et spectaculaires, mais également que la couverture journalistique est 
davantage centrée sur le contenant que sur le contenu culturel. 
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This study examines the journalistic coverage of museums in the print media of 2008, 
allowing us to simultaneously study two systems that, in similar ways, are going through 
phases of profound change since the 1980s. From our analysis of 571 newspaper articles, 
we understand that journalists covered four major themes. While some articles present 
figures related to museum attendance and budgets, others addressed elements of 
organizational management or reiterated the symbolic and social value of museums. 
Finally, some highlighted the extraordinary nature of offers presented in museums. These 
results allow us to conclude that the inclusion of museums in the media agenda depends on 
their ability to generate remarkable and spectacular news items, and that the journalistic 
coverage is centered more on container-content rather than cultural-content.!
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